
Pièces 3 Pièces

Superficie 62 m²

Référence 84363934

Prix 299 000 €

Le Cannet
Appartement à vendre (06110)
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Notre agence vous propose ce bel appartement au calme, idéalement situé à pied

des  commerces,  de  la  vielle  ville  du  Cannet  et  des  principaux  axes  routier.  Vous

apprécierez  la  situation  de  ce  3  pièces  en  étage  élevé  avec  vue  partiellement

dégagée.Vous trouverez un confortable hall d'entrée avec coin bureau ouvrant sur

le salon séjour, une cuisine séparée. Puis deux chambres dont une parentale, une

salle  de  douche,  placards  et  rangements  puis  un  toilette  séparé.  La  plupart  des

pièces  donnent  sur  la  terrasse  qui  longe  l'intégralité  de  l'appartement.En  annexe,

un garage et une cave complète ce ...

Our agency offers you this beautiful, quiet apartment, ideally located within walking

distance of shops, the old town of Le Cannet and the main roads. You'll  love this

3-room  apartment  on  a  high  floor  with  partially  unobstructed  views.You'll  find  a

comfortable entrance hall with office area opening onto the living room, a separate

kitchen.  Then  there  are  two  bedrooms,  including  a  master  bedroom,  a  shower

room, cupboards and storage space, and a separate toilet. Most rooms open onto

the terrace that runs the length of the apartment.A garage and cellar complete the

property.In Fine for more ...

IN FINE PROPERTIES 

775 avenue de la Plaine - 06130 MOUGINS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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